Gente de Paz

Córdoba

El Sagrado Corazón de Jesús, de Francisco Romero Zafra, volverá a procesionar este domingo por las calles de Córdoba

REDACCIÓN | GENTE DE PAZ 18/11/2019 15:06





Este domingo 24 de noviembre, con motivo de la celebración de la festividad de Cristo Rey, las calles del entorno de la Mezquita Catedral volverán a llenarse de fieles por obra y gracia de una salida procesional, que estará protagonizada por la soberbia imagen de Francisco Romero Zafra que representa al Sagrado Corazón de Jesús cómo Cristo Sacerdote.

Una magnífica imagen que fue bendecida el 16 de noviembre de 2011 por el arzobispo de Sevilla Juan José Asenjo Pelegrina. Imagen que fue ofrendada por el propio prelado para el seminario de San Pelagio de Córdoba de cuya diócesis Monseñor Asenjo fue obispo hasta 2010.

Romero Zafra, uno de los imagineros más importantes del actual panorama de la imaginería contemporánea, apostó por una original iconografía del sagrado corazón de Jesús cómo sumo y eterno sacerdote realizado a tamaño natural en madera tallada y policromada. Una imagen que presenta una expectacular capa pluvial dorada en oro fino por Rafael Barón, papas estofadas con ricos motivos ornamentales por parte del artista Manuel Tienda.

La imagen realizará su salida procesional a las 18 desde la puerta de Santa Catalina para avanzar por la calle Cardenal Herrero, Judería, Manriquez, Tomás Conde, plaza Santos Mártires y calle Amador de los Ríos, para llegar al seminario de San Pelagio a las 19:30, en la que ha de convertirse en una nueva cita extraordinaria para la ciudad de Córdoba en torno a una imagen que ya procesionó por las calles cordobesas el pasado año, con motivo de la apertura del Año jubilar del Sagrado Corazón de Jesús, y volverá a hacerlo en apenas unos días.

